



みんなの  
ひろば



## ハイスクール 通信



Vol.32

### 群馬県立渋川特別支援学校高等部

#### 文化祭「はるな祭」を開催しました

11月19日に、文化祭である「はるな祭」を開催しました。今年度は新型コロナ対策として、時間を限定した形で保護者に参観いただきました。

学習成果の発表や作業製品の販売は、対面を避けて行い、タブレットを介しZoomを活用して接客するなど、できる範囲の工夫を行いました。

1年生は作業製品の販売、2年生は自分の興味がある分野に関する調べ学習の成果発表、3年生は校外宿泊学習の体験や成果の発表をするなど、充実した内容になりました。音楽発表では、スター・ウォーズメドレーを器楽演奏し、迫力ある演奏をお届けできました。



— NPO・ボランティア団体の活動 —

## わかれ しぶかわ サポーターズ

No.22

### NPO法人竹取物語



県内各所で活動しています

自然と人間が共生できる自然環境を保全するため、放置された竹林や耕作放棄地などの整備・保全に取り組んでいます。伐採した竹材を竹チップにし、肥料や法面緑化材などのさまざまな資源に変えて、循環型資源として活用しています。

平成21年に設立し、現在は県内全域で活動をしています。竹の伐採と竹材の活用のほか、竹林整備の提案や、竹用破碎機の貸し出しや機械操作に関する指導、講習会など、竹林と里山の環境整備に関わることを幅広く行っています。

昨年度、地域環境保全功労者として、環境大臣表彰をいただきました。今後も、竹の用途や加工方法について研究を重ねながら、継続して活動を行いたいです。

詳しくは、■しぶかわNPO・ボランティア支援センター(☎2210)へ。

山に育ててもらったので恩返しをしたいと、NPOを設立しました。放置された竹林は、竹の害のほか、獣の害、不法投棄などの問題があり、ボランティアで整備を行うことにしました。片付けた竹の有効活用のため研究を重ねています。今後も活動を続けたいです。



理事長  
高橋 廣司さん  
(有馬)